
 

REPUBLIQUE FRANCAISE 

____________ 

 

DEPARTEMENT DES YVELINES (78) 

ARRONDISSEMENT DE MANTES-LA-JOLIE - CANTON DE BONNIERES 

____________ 

MAIRIE DE GOMMECOURT 

78270 

                                                            12 bis, rue des écoles 

                                                               09.81.41.65.90 

Compte rendu du conseil municipal du mercredi 9 avril 2025  
à la mairie à 19h 

Le neuf avril deux mille vingt-cinq à dix-neuf heures, les membres du Conseil Municipal dûment 

convoqués se sont réunis au lieu ordinaire de leurs séances, sous la présidence de Monsieur Gérard 

Solaro, Maire. 

Présents :   

Le Maire, M. Gérard Solaro 

Les Conseillers Municipaux : M. Patrick Hérouin (adjoint au maire), Mme Clara Momenceau, 

Mme Sylvie Michanol, Mme Nadine Viers, M. Olivier Fouquereau et M. Sylvain Cosnier  

Absents excusés : Mme Laetitia Bouin, M. Didier Bertolo qui donne pouvoirs à M. Olivier 

Fouquereau, M. François Macaire qui donne pouvoirs à M. Gérard Solaro, M. Ramzi Ben Mansour 

qui donne pouvoir à Mme Nadine Viers et M. Arnaud Thomas 

 

Mme Nadine Viers est désignée secrétaire de séance 

 

 

1. Vote des taux 2025 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité dont 3 pouvoirs,  

DÉCIDE d’augmenter uniquement la taxe d’habitation pour l’année 2025 et justifie cette décision 

par le fait que cette taxe ne concerne que les résidences secondaires et les meublés de tourisme, 

cela n’aura pas d’impact sur les résidences principales. 

 

Les taux pour l’année 2025 s’établissent comme suit : 

 

 Taxe Foncière des propriétés Bâties :  25.40% 

 Taxe Foncière des propriétés Non Bâties :  43.48% 

 Taxe d’Habitation :       8.22% 

 

2. Vote du budget 2025 

Le Conseil municipal DECIDE à l’unanimité dont trois pouvoirs d'adopter le budget unique 2025 

de la commune de Gommecourt comme suit : 

 

SECTION DE FONCTIONNEMENT : 

 

  DEPENSES :   Chapitre 023 :    79 598.52€ 

  Chapitre 042                               558.00€ 

  Chapitre 011 :  192 290.60€ 

      Chapitre 012 :  274 000.00€ 



      Chapitre   65     58 807.60€ 

      Chapitre 66 :         7 219.97€ 

                            Chapitre 68 :          500.00€   

       

     

     Soit un total de 612 974.69 € 

  RECETTES :   Chapitre 70 :               19 000.00€ 

      Chapitre 73 :               12  014.00€ 

                 Chapitre 731 :            273 516.00€ 

      Chapitre 74 :               37 005.94€ 

      Chaptire 75 :     9 8707.60€ 

      Chapitre 002 :            261 631.15€ 

       

 

         Soit un total de 612 974.69 € 

 

SECTION D'INVESTISSEMENT : 

 

  DEPENSES :   

      Chapitre 001 :   161 230.46€ 

  Chapitre 16 :                 42 125.33€ 

  Chapitre 21 :                 72 628.37€ 

       

 

        Soit un total de                  275 984.16 € 

Auquel s’ajoutent les RAR                  62 205.00 €    

   

TOTAL GENERAL                 338 189.16€ 

 

  RECETTES : 

      

       

      Chapitre 10 :                         115 219.64€ 

      Chapitre 13 :                              15 000.00€ 

      Chapitre 021 :                  79 598.52€ 

      Chapitre 040 :                                558.00€ 

     

                               Soit un total de     210 376.16€ 

                       Auquel s’ajoutent les RAR                 127 813.00€ 

 

  TOTAL GENERAL                 338 189.16€ 

 

Donne pouvoir à Monsieur le Maire pour signer tout document nécessaire à cette décision 

 

 

3. Admission en non-valeur 

Monsieur le Maire dit que la Direction des Finances Publiques demande au conseil municipal de 

se prononcer sur l’admission en non-valeur de certaines créances, le motif invoqué est « la 

combinaison infructueuse d’actes » qui rend ces créances irrécouvrables. 

Le conseil municipal, à l’unanimité dont 3 pouvoirs, décide l’admission en non-valeur pour les 

créances présentées par la Direction des Finances Publiques pour un montant de 364.60€. 

Ces créances feront l’objet d’un mandat au compte 6541 chapitre 65. 

 



4. Approbation des montants des attributions de compensation 2025 

 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales ; 

Vu les statuts de la Communauté de Communes les « Portes de l’Île-de-France » ; 

Vu les dispositions de l’article L 1609 nonies C du Code Général des Impôts, et plus précisément 

le 1°bis du V de l’article 1609 nonies C ; 

Vu la délibération n°2025-002 du conseil communautaire en date du 14 janvier 2025, portant sur 

la modification du montant des attributions de compensation 2025 ; 

Vu la délibération n°2025-042 du conseil communautaire en date du 8 avril 2025, portant sur la 

proposition de montants définitifs des attributions de compensation pour l’année 2025 ;  

Considérant le rapport de la CLECT en date du 5 décembre 2023 proposant une révision libre des 

attributions de compensation des communes ; 

Considérant que les montants versés aux communes au titre des attributions de compensation, 

dans le cadre de la taxe professionnelle unique, sont déterminés à partir du produit de la taxe 

professionnelle ; 

M. le Maire dit que la CLECT propose, dans le cadre d’une révision libre des attributions de 

compensation, une répartition introduisant une plus grande équité dans le montant des attributions 

de compensation entre les communes membres de l’EPCI. 

Il indique que cette proposition se traduit pour l’intercommunalité par une participation à 

l’augmentation des attributions de compensations des communes sur ses fonds propres issues des 

taxes professionnelles à hauteur de 149 005 €. 

M. le Maire dit que la CLECT propose donc une modification quant au montant des attributions 

de compensation des communes membres et reparti comme suit : 

 

 

 

    

Après avoir entendu M. le Maire,  

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité dont trois pouvoirs, 



Approuve la modification du montant de répartition des attributions de compensations 2025 au communes 

membres ; 

Approuve le rapport de la CLECT du 18 février 2025 ; 

5. Questions diverses 

Réunion des bibliothécaires du réseau « Lire en boucles » 

Une réunion pour laquelle M. le Maire n’a pas reçu de convocation, a eu lieu à la communauté de 

communes pour entériner la création d’une carte unique pour les lecteurs des sept bibliothèques 

du réseau. Interrogé par ses collègues lors d’une réunion de la CCPIF, le Maire s’est prononcé en 

faveur de cette initiative. 

100 places pour une journée au château de Versailles les 7 et 21 juillet 2025 pour les enfants 

inscrits dans un centre aéré tel que le CABE.  

Des accompagnateurs bénévoles sont recherchés. 

 

Problèmes de stationnement rue des Ecoles 

Des riverains et visiteurs se garent régulièrement sur les trottoirs. Pour remédier à cette gêne pour 

les piétons et les nombreux randonneurs du GR, M. le Maire va faire matérialiser des places de 

stationnement sur la chaussée, en alternance côtés pair et impair, ce qui, lorsque ces places seront 

occupées obligera les véhicules en circulation à ralentir. 

Ruissellements chemin du Moulin vers la rue du Temple 

Une solution technique doit être trouvée, pour que les jours de fortes pluies et d’orages, l’eau 

puisse s’évacuer sans les cailloux du chemin. 

Prochainement, la communauté de communes qui a déjà la compétence GEMAPI (Gestion des 

milieux aquatiques et prévention des inondations) va l’étendre au ruissellement, ce qui lui 

permettra de mener une étude pour résoudre cette question. 

Demande d’échange de chemins ruraux, par Arnaud Thomas 

Le Maire a interrogé la sous-préfecture sur la procédure à suivre. Il s’avère qu’un échange de 

chemins ruraux est possible à condition que le nouveau chemin ait la même largeur que l’ancien, 

qu’il soit aussi praticable et qu’il respecte la biodiversité.  

Un dossier avec un plan précis et une note explicative doit être déposé en mairie et mis à la 

disposition du public pendant un mois. 

Ensuite, l’échange fait l’objet d’une délibération du conseil municipal après avis de l’autorité 

administrative de l’Etat compétente en matière d’environnement. 

 

Cérémonie pour la commémoration du 80ème anniversaire de la victoire du 8 mai 1945 

M. Le Maire informe qu’à cette occasion, les enfants de l’école participeront à la cérémonie et 

que des doyens du village viendront témoigner de leurs souvenirs du 8 mai 1945. 

Il est possible qu’en conséquence, l’hommage à Robert Mennessier, ait exceptionnellement lieu 

avant la cérémonie au monument aux morts. 

 

Modification du mode de scrutin aux élections municipales dans les communes de moins de 

1000 habitants 



Une loi visant à harmoniser le mode de scrutin aux élections municipales afin de garantir la 

vitalité démocratique, la cohésion municipale et la parité, a été adoptée définitivement le 7 avril 

2025. 

A compter des prochaines élections municipales, en 2026, c’est le scrutin proportionnel de liste 

qui s’appliquera. Les listes devront être paritaires et respecter l’alternance femme/homme. Le 

passage à ce mode de scrutin implique le dépôt de listes de candidats et la suppression de la 

possibilité de panachage. La liste arrivée en tête recueillera la moitié des sièges, et l’autre moitié 

sera répartie à la proportionnelle entre toutes les listes. 

La séance est levée à 20 h 38 

 

 

 

 

Le Maire        La secrétaire 

Gérard Solaro       Nadine Viers 


